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マクマーリーＲＣ（アメリカ・ペンシルバニア州） 

 

  

第19回 [ 3179 ]回目 例会報告  令和６年 (2024）１２月  ５日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 
◆国歌斉唱 ◆ロータリーソング〔奉仕の理想〕服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕委員長 

 
【 12月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

１２月 ２日 石川とよ様（邦俊会員）     １２月 ７日 紺野靖子様（容樹会員）  
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬   12月 8日 村上 裕司 会員   ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

本日も例会出席ありがとうございます。まずは先週の川俣のそば例会、ありがとうござ

いました。さらには、次の日の吉川屋さんの倉庫の片付けにご協力いただいた会員の皆様、

本当にありがとうございました。また、牧子さんに「イカめし」をいただき、大変ごちそ

うさまでした。おかげさまで飯坂ロータリーの何十年と言われる“宝物”を分別処分いたしました。２ｔ車山盛り１

台分５００キロ程度になりました。前事務局の丹野さんも肩の荷が降りたと喜んでおり、責任を持ってクリーンセ

ンターで処分いたしましたのでご報告いたします。 

 

 

 
 

 

 

 

 

◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信 「ロータリーの友」１２月号 

 ２．来 信  
  ２-１ 財団ＮＥＷＳ １２月号 

２-２ 国際ロータリー日本事務局より 「疾病と治療月間のリソースのご案内」 
   ２-３ 国際ロータリー第２５３０地区ガバナー 早川敬介 様、地区ラーニングファシリテーター 平井義郎 様より 

「後期地区委員会総会のご案内」 
開催日時：２０２５年１月１８日（土）１３時登録           開催場所：ホテル華の湯 

２-４ ロータリーの友委員会、一般社団法人ロータリーの友事務所より 
  「一般社団法人ロータリーの友事務所 ２０２３－２４年度事業報告」 

２-５ 県北第二分区ガバナー補佐 阿部次雄 様、ホストクラブ会長 齋藤隆幸 様、幹事 阿部友弘 様より 
   「ＲＩ第２５３０地区県北第二分区インターシティーミーティング（ＩＭ）開催のご案内」 
    開催日時：２０２５年２月１日（土）開会点鐘１３時３０分   開催場所：ウェディングエルティ 

３．メーキャップ報告    １１／１９  Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹオンラインセミナー出席        佐藤真也 会員 

 

 

 

 

 

 会員バッチの贈呈 「四つのテスト」贈呈（額縁入り） 

 

 

 

会員総数 39 名  

出席会員 32 名  

欠席会員 27 名 

出席率  82.05% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

＜ 新会員紹介 千葉政行 会員 ＞ 久々の大型新人を紹介いたします。私は広成建設さん
の先代社長からのお付き合いで、息子である今の社長さんに話をしたら、本人はライオンズに入
っているので増子を推薦しますということで、ゴルフも仕事もお話もうまい方です。増子さんには、
ロータリーの義務として「会費の納入」と「出席義務」、この二つだけは守ってくださいとお願いをし
ておりますので、皆さんよろしくお願いいたします。 
 

表  

彰 
「Evely Rotarian,Every Year」クラブ 2023-24年度ロータリー賞 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー       新米山功労者 

100％ロータリー財団寄付クラブ                （第３回） 安斎忠作 会員        佐藤真也 会員 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

１２月は疾病予防と治療月間 

2023-24 年度バナー表彰 

＜ 新会員挨拶 増子 譲 会員（広成建設株式会社） ＞ 本日から入会させていただきます。
どうぞよろしくお願いいたします。ご縁がありまして、千葉さんから推薦をいただき、ご承認いただき
ました。ありがとうございます。初めてこういう会に参加させていただきますので、これから一つ一
つ勉強していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 
 



◆スマイリングＢＯＸ 桑原正人 委員 【合計７６ｓ】 
佐藤喜市郎 会員 10ｓ 法務大臣表彰を受賞して 生田目会長、渡辺幹事様の保護司辞令を受けていただきました。 

１２月１日より生田目保護司、渡辺保護司になりました。佐々木唯会員スピーチ宜しくお願いします。 
千葉  政行 会員 10ｓ ・大型新人の増子さんを後で紹介致します。 ・ゆいちゃんのスピーチ楽しみにしています。 
生田目正志 会員 ５ｓ 新会員増子さんを歓迎して 佐々木会員のスピーチお願いします。 
渡辺  達也 会員 ５ｓ 佐々木唯会員スピーチ楽しみにしています。新会員の増子譲さんよろしくお願い致します。 
佐藤  真也 会員 ５ｓ 増子譲さんを新会員にお迎えして 佐々木唯会員のスピーチ楽しみにしてます。前回川俣例会欠席おわびとして 
石川  邦俊 会員 ５ｓ 佐々木会員スピーチ楽しみにしています。妻にお花をいただいて… 
油井  明則 会員 ５ｓ 佐々木唯さんのスピーチ楽しみにしています。前回欠席おわび 
吾妻  一夫 会員 ５ｓ 佐々木唯さんスピーチ楽しみにしています。  鈴木  重忠 会員 ５ｓ 佐々木会員のスピーチ楽しみにしています。 
安斎  忠作 会員 ３ｓ マルチプル・ポール・ハリス・フェローをいただいて 
紺野  容樹 会員 ３ｓ 佐々木唯会員のスピーチ楽しみにしてます。  鈴木  牧子 会員 ３ｓ 佐々木唯会員の Speech楽しみにしています。 
菅野  浩司 会員 ２ｓ 佐々木唯会員の新会員スピーチ楽しみにしております。よろしくお願いいたします。 
白岩  裕和 会員 ２ｓ 佐々木会員のスピーチ楽しみにしております。社労士セミナー大変お世話になりました。 
川又  康彦 会員 ２ｓ 佐々木さんのスピーチ楽しみにしております。 
加藤  淳   会員 ２ｓ そば例会欠席おわび              鈴木  義明 会員 ２ｓ 前回欠席おわび 
鈴木  正実 会員 １ｓ 早退おわび                                高倉  怜   会員 １ｓ 唯会員のスピーチ、楽しみにしています。 

 

◆新会員スピーチ  佐々木  唯 会員 

今年７月に入会させていただきました株式会社ＦＰパートナーの佐々木唯と申します。

本日は自己紹介と弊社社会貢献活動、生命保険の社会貢献についてお話ししたいと思い

ます。まずは自己紹介ですが、1998 年 6 月 29 日生まれ、寅年、蟹座、Ａ型の独身女です。

福島市宮代で生まれ、真っ当に成人を迎えた自称“優等生”です。現在の仕事でも努力の

日々ですが、努力をしているとそれぞれの“神”がいることを聞いていただければ幸いです。 

さて、どんな小学生時代かと申しますと、小学校３年生から始めたソフトボールをこよ

なく愛し、母親に深く愛され、のびのびと育ちました。体格は幼少期から非常に小さく、

そんな私がチャレンジしたのがソフトボールです。なんと小学３年生から約１０年、ソフ

トボールを頑張ってきました。私を必要としてくれるチームに感謝感激しながら、充実し

た毎日でした。まさしく「ソフトボールの神様」が舞い降りた時期です。そして大親友です。彼女から学んだこと

は「人の悪口は言わない」「差別をしない」「大勢の意見に流されない」の３点です。私も彼女をお手本とし、人の

悪口を言わないことを信念としております。さて、中学もソフト部に入部し練習に励んでおりましたが、なんと３

年生の時に部長に任命にされました。自ら率先し準備や片付けをして、後輩部員に後ろ姿を見せ手本になれるよう

に努力をしました。高校は福島北高に進学し、高校生活でもほぼソフトボールのためだけに生きている生活でした

が、私にも当然ながら思春期、反抗期が訪れました。今では清楚な私も他人様に噛みつき、社会にとっつき、親に

反抗し、そして恋愛と真っ当な青春を送りました。今でも本当にあの学校で良かったなと自信を持って言えること

は、生涯の友との出会いです。今でも私が悩む度に、変わらない笑顔で話を聞いてくれて、最後は一緒に泣き笑い

です。いつも元気をくれる素晴らしい友人です。私にとって最大の「笑いの神様」です。卒業後の進路は、日本有

数の工業系の会社の工場に入社し、平凡ながら幸せな時間を過ごしておりました。しかし退職は突然きました。病

院で金属系の油のアレルギーだろうと診断され、根治療法は難しいということで、離職を考え始めました。そんな

時に今までとは違う「神」に出会いました。それは母の担当の保険屋さんです。その出会いをきっかけに、私も保

険屋さんになりたいと漠然と考えるようになり、その保険会社に入社しました。ＦＰ３級にも一発合格し、本格的

な保険の募集がスタートした矢先、突然、暗雲が立ち込めます。そうです。新型コロナ感染症です。入社後はすぐ

に自宅待機となり、最低限の給料は保証されましたが、毎月の車のローン等の支払いが重荷となり、私のキャッシ

ュフローは限界でした。そんな環境を見かね、今度は「お水の神」が降臨します。昔から可愛がってくれた先輩が、

少しでも生活の足しなればと誘ってくれたのです。そして、そのお店で出会った数々の「紳士の神様」、今もこう

しているのもその神様たちのおかげだと思っております。そんな中で、一人の“悪魔”が私に近寄ってきます。何

を隠そう、今の私の上司です。上司は「保険の可能性はもっと多い。知識を深めれば、もっとお客様に貢献できる。

小さい営業マンにはなるな。せめて MDRT くらい、ならなくても目指せ。それが顧客貢献で社会貢献だ！」と、

私は転職を決意しました。なぜなら、この MDRT という資格に興味を持ち、私も達成したい、いや達成するのだ

と思ったのです。MDRT は生命保険業界においての世界基準です。私はここを目指し、代理店に転職を決意しま

した。皆様のお力添えもあり、昨年度初めて、MDRT 入会基準をクリアし、私は晴れて MDRT 会員となりました。 

皆様は「ジャパンハート」をご存知でしょうか？皆様の寄付で成り立つ、開発途上国への医療支援、人材育成等

の活動を支える団体です。ミャンマー、カンボジア、ラオスなどの医療支援に弊社として協賛しており、カンボジアの

病院のない所にアフラック生命とタイアップし、診療所を設立しております。そして、手術室だけは弊社単独で建設した

いとの思いで、弊社生命保険契約１件につき200円の寄付を全社員の協賛を募り、あとわずかで予算達成となります。 

もう一つは、日本にも貧困に苦しむ家庭があります。その子供たちは、実は長期休暇などの休みのあとに痩せて

いるのです。つまり、学校給食が貴重なカロリー摂取の機会なのです。今、弊社が取り組むボランティア活動とし

て、長期休暇における子供のための食ギフトボックス活動を推奨していることを知っていただきたいのです。私も

この事業活動に協賛し、微力ではありますが、毎月募金をしております。もちろん、海外の子供たちも大事ですが、

私はまず、現代の日本において、貧困に陥っている子供たちに手を差し伸べたいのです。私は会社が変わらぬ理念

であるうちは、弊社社会貢献活動を推奨していきたいと思っております。本当はもっとお話ししたかったのです

が、時間となりました。続きは次回にさせてください。ありがとうございました。    ◆閉会点鐘 会長 

 
■第７回理事会開催 12 月 5 日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》➊１月のプログラム ➋新春初釜について ➌2025-26 年度役員・理事選出（クラブ総会準備）について ➍能登半島豪雨災害の
支援金とりまとめについて ➎県北第二分区ＩＭ開催について ❻その他 ➐平野小横断幕について ➑次回理事会 １月９日 

《出席者》生田目正志、渡辺達也、紺野容樹、菅野浩司、吾妻一夫、鈴木重忠、鈴木義明、服部裕一、高田 薫、白岩裕和、齋藤健太、 
あ    佐藤真也、石川邦俊、畠 隆章、安斎忠作 以上の会員 
 


